

ENTORNO

Los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028 aumentan su previsión de gasto y costarán 7.000 millones de dólares

El cambio se ha producido debido al aumento de la inflación, lo que ha obligado al comité a revisar las previsiones iniciales, que se realizaron en 2016.

Palco23
1 may 2019 - 19:53

Los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028 revisan su techo de gasto. El comité organizador ha anunciado que la previsión del coste de albergar este evento ha aumentado un 25,4%, hasta 6.900 millones de dólares (6.100 millones de euros). Este incremento se debe al aumento de la inflación, que ha obligado a reajustar las estimaciones iniciales, realizadas en 2016.

“No hemos cambiado el plan ni tampoco la forma de llevarlo a cabo, sólo hemos actualizado las previsiones para que no haya ninguna sorpresa”, ha informado Casey Wasserman, director del comité organizador de los JJOO de Los Ángeles 2028.

Inicialmente, la candidatura había solicitado albergar los Juegos Olímpicos de 2024, pero el Comité Olímpico otorgó dicha edición a París. Sin embargo, por primera vez en la historia, el organismo decidió anunciar también los siguientes JJOO, que fueron a parar a Los Ángeles.

NBCuniversal se ha adjudicado los derechos de emisión y patrocinio de Los Ángeles 2028

“Actualizar el presupuesto olímpico es un formalismo creado para enriquecer los intereses de las empresas y no refleja el coste real de los Juegos”, ha afirmado el grupo NOlympics, contrario a la celebración del evento en la ciudad.

Parte del nuevo presupuesto incluye una partida de 200 millones de dólares (178,5 millones de euros) procedente de algunos de los principales patrocinadores, que se

PALCO23

suman a los 2,5 millones de dólares (2,2 millones de euros) que provienen de espónsors domésticos, principalmente de NBCUniversal.